



Vortrag beim Elternfrühstück

„Sie beheben die Ursachen nicht, sie beschwichtigen sie nur“, warnte Homöopath Arash Asadi jetzt bei einem Vortrag beim Elternfrühstück im Kindergarten „Arche Noah“ vor dem übermäßigen Gebrauch von Antibiotika. Es sei nicht empfehlenswert, erst zu behandeln, wenn die Krankheit bereits aufgetreten sei, sondern vorher. Solche und andere Prinzipien alternativer Heilverfahren erläuterte der Homöopath zwölf interessierten Müttern im Hühnghauser Gemeinderaum.

■ Foto: S. Stienen